

# Tidak Ada Gol antara PSG vs Lorient : Mbappe Terlihat Tertawa Lepas di Tribune

Category: Sport  
13 Agustus 2023



**Prolite** – Kylian Mbappe tertawa saat pertandingan pembuka Ligue 1 antara PSG vs Lorient yang berakhir imbang tanpa gol pada Sabtu (12/8/2023) malam waktu setempat.

Seperti yang telah diketahui, Kylian Mbappe saat ini tengah menjadi pusat perhatian karena terlibat dalam konflik dengan Paris Saint-Germain (PSG) terkait kasus transfer.

Pada saat pertandingan PSG vs Lorient berlangsung, Kylian Mbappe terlihat sedang bersama rekutan anyar PSG, Ousmane Dembele, di tribun stadion.



*Kylian Mbappe ada di tribun pasa saat pertandingan PSG vs Lorient berlangsung – Cr. edisiana*

Saat itu, Mbappe, Neymar, dan Marco Verratti memang sedang absen dari skuad PSG. Keputusan ini diduga terkait dengan keinginan mereka untuk meninggalkan klub raksasa Prancis tersebut.

Pada saat yang sama, Ousmane Dembele telah resmi bergabung dengan Paris Saint-Germain (PSG) setelah kepindahannya dari Barcelona pada hari Sabtu tersebut.

Meskipun demikian, Dembele belum dapat diturunkan dalam laga melawan Lorient. Pada laga tersebut, pelatih PSG, Luis Enrique, nampaknya melihat Dembele sebagai kandidat yang berpotensi menggantikan peran Kylian Mbappe di tim.

Pada Jumat sebelumnya (11/8/2023) waktu setempat, Luis Enrique, pelatih PSG, mengungkapkan harapannya bahwa akan ada penyelesaian atas perselisihan kontrak yang sedang berlangsung antara klub dan Kylian Mbappe.

Sebelumnya, Kylian Mbappe nampaknya tidak mempermasalahkan situasi tersebut dan malah mengungkapkan bahwa ia lebih memilih untuk duduk di bangku cadangan sepanjang musim daripada dijual ke klub lain.



*Cr. Twitter/Football on TNT Sports*

Menurut laporan dari Daily Mail, TNT Sports, mitra penyiaran Liga Prancis di Inggris, mengunggah cuplikan momen santai Mbappe di tribun.

Momen tersebut diiringi keterangan bahwa Kylian Mbappe terlihat tertawa dengan riang di tribun penonton pada saat pertandingan antara PSG vs Lorient berlangsung.

Ia tampak menikmati waktu bersantai di antara penonton ketika timnya hanya mampu meraih hasil imbang tanpa gol dalam pertandingan melawan Lorient, yang menempati posisi ke-10 pada musim sebelumnya.

# Jalannya Pertandingan Antara PSG vs Lorient



*Cr. YouTube @PSGINT1*

Meskipun tanpa empat pemain kuncinya, Paris Saint-Germain (PSG) tampil dominan dalam beberapa menit awal pertandingan melawan Lorient.

## Babak Pertama PSG vs Lorient

Pada menit ke-7, penyerang baru PSG, Goncalo Ramos, hampir saja membuka skor jika tendangan kaki kirinya di dalam kotak penalti tidak berhasil digagalkan oleh kiper Lorient, Yvon Mvogo.

Tendangan Ramos terjadi setelah memanfaatkan umpan pendek dari Marco Asensio, dan meskipun tidak berhasil mencetak gol, momen tersebut menggambarkan dominasi PSG dalam mengambil inisiatif serangan di awal pertandingan.

Meskipun sepakan dari rekan setimnya, Ronaldo, masih berhasil ditepis oleh Mvogo dengan satu tangan dalam usaha penyelamatan yang luar biasa, meski harus terbang di depan gawangnya.

Setelah penyelamatan itu, PSG terus menunjukkan tekanan serangan terhadap pertahanan Lorient dengan lebih banyak mengarahkan serangan dari sisi kiri pertahanan tim tamu.

Lorient akhirnya berhasil keluar dari tekanan kuat yang diberikan oleh PSG saat pertandingan memasuki menit ke-20.

Namun, situasi tersebut tidak berlangsung lama mengingat dominasi penguasaan bola yang terus dilakukan oleh PSG.

Meskipun demikian, hingga pertengahan paruh pertama pertandingan, yaitu sekitar setengah jam bermain, PSG masih

mengalami kesulitan dalam merobek pertahanan Lorient.

Meskipun trio Lee Kang-in, Asensio, dan Ramos terus melakukan serangan, namun pertahanan Lorient tetap mampu bertahan.

Empat menit sebelum jeda pertandingan, Lorient mendapat peluang emas untuk membuka skor melalui Laurent Abergel.

Peluang tersebut muncul berkat kesalahan dalam operan dari Lucas Hernandez yang berhasil diserobot oleh Abergel.

Pemain tersebut dengan cepat menggiring bola ke arah kotak penalti PSG sebelum akhirnya melepaskan tendangan jarak jauh dengan kaki kanannya.

Tendangan tersebut hanya mengenai tiang sebelah kiri gawang PSG, dengan kiper Donnarumma yang terlihat terkejut dan tidak siap mengantisipasi.

Tidak ada gol yang tercipta dari kedua belah tim, PSG maupun Lorient, hingga babak pertama berakhir. Skor tetap 0-0.

## **Babak Kedua PSG vs Lorient**

Pada babak kedua, PSG tetap mempertahankan gaya bermain menekan sejak awal pertandingan. Meskipun begitu, hingga menit ke-70, baik PSG maupun Lorient masih belum berhasil mencetak gol.

Ketegangan dan usaha keras dari kedua tim untuk mencari celah di pertahanan lawan membuat skor tetapimbang tanpa gol dalam pertandingan ini.

Meskipun tim tuan rumah memiliki beberapa peluang, namun penyelesaian akhir yang kurang baik dan pertahanan rapat dari tim lawan membuat semua peluang tersebut sia-sia.

Meskipun begitu, pertahanan Lorient benar-benar tertekan oleh PSG, yang berhasil mencapai penguasaan bola sebesar 78 persen.

Pada menit ke-76, terciptalah peluang emas bagi PSG melalui aksi Fabian Ruiz. Namun, ketangkasan Mvogo dalam mengawal gawangnya berhasil menggagalkan peluang matang dari Ruiz.

Ketika memasuki masa injury time dengan tambahan waktu lima menit, PSG mendapatkan peluang lagi. Kali ini, sepakan jarak jauh dari Carlos Soler hampir saja menghasilkan gol, namun Mvogo kembali mengamankan gawangnya pada menit ke-90+1.

Hingga akhir pertandingan, skor tetap berakhir 0-0, tanpa adanya gol yang tercipta antara PSG vs Lorient.